

Guatemala 28 de septiembre de 2012  
Boletín No. 197



Gobierno de Guatemala

## Inauguran sede de Mides y entregan Bono Seguro en Mazatenango, Suchitepéquez

El presidente Otto Pérez Molina inauguró este viernes la sede del Ministerio de Desarrollo (Mides) para ayudar a madres de familia en situación de pobreza de las comunidades de Mazatenango, Suchitepéquez, por medio de uno de los programas sociales del Gobierno de Guatemala: Mi Bono Seguro.

El mandatario, quien estuvo acompañado por la titular de la cartera de Desarrollo, Lucy Lainfiesta, explicó que el objetivo de dicha sede es focalizar, institucionalizar, mejorar y transparentar la ayuda social para los guatemaltecos y guatemaltecas.

Asimismo, se entregó el beneficio de manera simbólica a 3 mil 864 mujeres de este municipio, ubicado a 160 kilómetros al sur de la capital. "Estamos rebasando las 600 mil madres incorporadas al programa Mi Bono Seguro, esperamos que al finalizar el año sean 800 mil las que reciban el dinero para salir adelante", dijo el mandatario. En Suchitepéquez, el programa tiene registradas a 37 mil usuarias, a quienes llegará la ayuda.

### Corresponsabilidad en las acciones

El Presidente señaló que la ejecución del programa conlleva una corresponsabilidad entre gobierno y madres, por lo que les pidió que hagan el esfuerzo para que sus hijos vayan a la escuela y sean evaluados constantemente en

los puestos de salud. "Trabajemos juntos y vamos a lograr que los niños y niñas estén en buenas condiciones de salud y se eduquen para que sean hombres y mujeres de bien y salgan de la pobreza", afirmó Pérez Molina.

Por su parte, la ministra Lainfiesta explicó que "es de mucha ayuda contar con esta sede departamental, ya que se atenderá de primera mano a los guatemaltecos que viven en condiciones de pobreza y pobreza extrema, y con ello mejorar esa calidad de vida".

### Reciben capacitación

Previo a recibir la boleta de pago de Q300, las beneficiadas son capacitadas por personal del Ministerio de De-

sarrollo sobre el proceso del programa y el compromiso que deben asumir con la cartera de Desarrollo.

Al ser incluidas, las usuarias se comprometen a enviar a sus hijos a la escuela para que continúen con su educación y llevarlos a los centros y puestos de salud para que

sean evaluados periódicamente sobre su peso y talla, durante la edad de crecimiento.

María García, agradeció el presidente Otto Pérez Molina la ayuda recibida, ya que ese dinero le permitirá comprarle ropa, zapatos y alimentos a sus hijos.

